

26 JANVIER 1976 .-

76101892

LIBERCOURT ~~22~~ 59.
oooooooooooo

RAPPORT DE M. CATENNE SUR DES TRACES BIZARRES.....

" Le matin du 26 Janvier , à 7 h 30 exactement je prenais mon travail dans une entreprise de LIBERCOURT. Comme je le fais chaque jour je veillais à la sortie des véhicules, il avait neigé la veille, la cour était couverte d'un magnifique tapis blanc.

Un de mes hommes qui sortait le premier une grue sur camion, afin de la ranger dans la cour, fut stupéfait en descendant du véhicule, de découvrir des empreintes tout à fait bizarres. Il me fit part immédiatement de sa découverte. Je le priais de ne pas ébruiter la chose, car dès que possible, je tenais à voir cela de très près et à éviter tout piétinement.

Une heure plus tard, j'étais sur place et je vis d'étranges empreintes nettes dans la neige . Elles s'alignaient parfaitement tous les mètres sur environ 80 mètres. Elles apparaissaient brusquement et disparaissaient de la même manière.

Partout ailleurs la neige était vierge y compris dans les champs qui bordent la cour.

Ces traces étaient formées de 3 impacts, dont deux côtes à côte étaient ovalisés et le 3ème en forme de cercle. J'emploie le terme " IMPACT " car elles étaient nettement imprimées, sans éclaboussures

D'après les tailles il y avait 2 sortes d'empreintes. J'en ai tiré des moulages de plâtre ainsi que deux photos. Malgré les recherches entreprises dans la région avec l'aide de mon neveu; aucune observation anormale ou de type OVNI n' a été signalée cette nuit là. Le " dépôt " des traces a du se faire dans la nuit du 25 au 26 JANVIER, alors qu'il n'y avait personne sur place.

LES TRACES : Longueur de la plus grande : 19 cm .

Largeur : 11 cm

Les ovales faisaient 4 cm de large sur 6 cm de long avec un écartement entre eux de 3 cm. A l'avant, ou l'arrière, un cercle de 6 cm de diamètre, éloigné de l'ensemble arrière de 7 cm. Pour le second modèle, plus petit, longueur totale 14 cm de largeur totale 5 cm 1/2. Les ovales sont longs de 3 cm et larges de 2 cm avec un écartement de 1 cm 1/2. Le rond avant avait 3 cm de diamètre et était placé à 8 cm de l'ensemble des ovales. Comme on le remarque sur le corquis général des lieux, on trouve 3 DEPLACEMENTS DIFFERENTS, deux pour les grandes empreintes et le 3ème pour les petites.

Il y a un ensemble de grandes empreintes parallèles à l'atelier sur 88 mètres, débutant (ou se terminant) à 2 mètres du côté NE de la cour et aboutissant de l'autre côté à 47 mètres du côté opposé.

Dans l'autre sens elles étaient à 14 cm du bord de la cour et à 19 mètres de l'atelier. L'écartement entre 2 traces prises du rond de l'une aux ovales de l'autre variait de 90 cm à 1 m, soit une distance d'environ 50 cm entre chaque " enjambée ".

Un autre ensemble de grandes traces débutant à 15 m de l'atelier, allant sur 18 m pour se terminer à la limite de la cour.

Le reste est identique à ce qui a été décrit précédemment.

Un ensemble de petites empreintes allant à 50 cm de l'atelier jusqu'à 1 m de la fin des grandes empreintes. Elles sont disposées sur 8 m 50. L'écartement du rond avant de l'une aux ovales arrière de l'autre était de 55 cm soit un écartement de 27 cm entre elles.

Pour toutes, signalons la disposition sur une seule ligne droite, l'une devant l'autre, sans déboitement aucun.

La profondeur marquée dans la neige était de 4 cm pour toutes les empreintes petites et grandes, rondes et ovales.